

Birmanie : Retour d'exil du dirigeant syndical Maung Maung

Geplaatst op zondag 02 september 2012 | 



30 août 2012 : La CSI a salué la nouvelle du retour imminent en Birmanie du chef de file du mouvement syndical national, Maung Maung, suite à la décision du gouvernement de rayer quelques 2000 noms d'une liste noire de plus de 6000 personnes interdites de séjour en Birmanie. Maung Maung est le secrétaire général de la Fédération des syndicats de Birmanie (FTUB), une affiliée de la CSI.

« Nous nous réjouissons d'apprendre qu'après des décennies d'exil, Maung Maung pourra regagner son pays et reprendre les commandes de la FTUB à ce moment historique de l'histoire de la Birmanie. Le mouvement syndical international apporte son soutien à la FTUB dans le cadre de l'organisation des travailleuses et travailleurs de Birmanie et le fait que Maung Maung se trouve dans le pays aux côtés de ses camarades syndicalistes contribuera à ce que le mouvement syndical puisse croître et jouer pleinement son rôle », a déclaré Sharan Burrow, secrétaire générale de la CSI.

La CSI voit le retrait de 2000 noms de la liste noire comme un pas positif qui est susceptible d'ouvrir la voie pour le retour au pays de l'ensemble des 6165 militants pour la démocratie actuellement sur liste noire. La CSI établira un bureau en Birmanie et continuera à soutenir l'action de la FTUB en collaboration avec ses affiliées et les Fédération syndicales internationales.

« J'attends avec impatience le jour très proche où je pourrai enfin rencontrer Maung Maung dans son propre pays et m'entretenir en personne avec lui et les travailleuses et travailleurs birmans sur comment relever les défis énormes auxquels eux-mêmes et le pays tout entier se trouvent confrontés », a indiqué Sharan Burrow.